



Seit über 25 Jahren Ideen für die Schweiz -

Wir fördern Mensch, Kreativität, Innovation!

Presse-Mitteilung

Zürich, 22. Mai 2008

IDEE-SUISSE kürt Idee/Innovation des Monats:

Favorit im Mai: Gartencity Zürich 2009

Der Zentralvorstand der IDEE-SUISSE – Schweizerische Gesellschaft für Ideen- und Innovationsmanagement ist übereingekommen, auf der verbandseigenen Home-page www.ideo-suisse.ch die «Idee bzw. Innovation des Monats» vorzustellen.

Eine Jury der IDEE-SUISSE hat die gestern von der City-Vereinigung Zürich in einem Kick off-Meeting vorgestellte Aktion «Gartencity Zürich 2009» (näheres unter www.gartencity.ch) als Ideen-Favorit des Monats Mai 2008 gekürt. Nach den erfolgreichen Sommer-Events von 1998 (Kühe), 2001 (Bänke) und 2005 (Teddys) wird nun mit der weiteren Aktion vom 18. Mai bis 19. September 2009 eine kunstvolle und dem ökologischen Zeitgeist entsprechende kreative Idee umgesetzt, um Leute aus nah und fern zu erfreuen und Zürich zu einer Stadt der innovativen Ideen werden zu lassen.

IDEE-SUISSE gratuliert den Initianten zur Realisierung der faszinierenden Idee!

IDEE-SUISSE® ist seit 1981 als Nonprofit-Organisation die Aktionsgemeinschaft kreativer und innovativer Kräfte sowie die Plattform für Ideen- und Innovationsleader. Der Verband tritt für eine innovationsorientierte Wirtschaftspolitik ein, führt Vorträge, Workshops und Seminare durch, öffnet Marktkanäle und vermittelt Kontakte. Ziel von IDEE-SUISSE ist es, die wirtschaftliche Positionierung der Schweiz durch Umsetzung kreativer Ideen in Innovationen zu stärken. Hierzu benötigt der Verband Ihre Unterstützung durch eine Mitgliedschaft.

Weitere Informationen unter: www.ideo-suisse.ch bzw. www.inno-swiss.ch